
事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

議案第１号 公平委員会の委員の選任について 2.2.25 2.2.25 同意

議案第２号 固定資産評価審査委員会の委員の選任について 2.2.25 2.2.25 同意

議案第３号
人権擁護委員の候補者の推薦につき意見を求めるこ
とについて

2.2.25 2.2.25 同意

議案第４号
議会の議員その他非常勤の職員の公務災害補償等に
関する条例の一部を改正する条例の制定について

2.2.25 2.3.19 可決

議案第５号
資金積立基金条例の一部を改正する条例の制定につ
いて

2.2.25 2.3.19 可決

議案第６号
飯田市手数料条例の一部を改正する条例の制定につ
いて

2.2.25 2.3.19 可決

議案第７号
飯田市中山間地域における地域振興住宅の運営に関
する条例の一部を改正する条例の制定について

2.2.25 2.3.19 可決

議案第８号
飯田市印鑑の登録及び証明に関する条例の一部を改
正する条例の制定について

2.2.25 2.3.19 可決

議案第９号
飯田市老人福祉センター条例の一部を改正する条例
の制定について

2.2.25 2.3.19 可決

議案第10号
地方卸売市場条例の一部を改正する条例の制定につ
いて

2.2.25 2.3.19 可決

議案第11号
飯田市南信濃観光施設等条例の一部を改正する条例
の制定について

2.2.25 2.3.19 可決

議案第12号
飯田市営住宅等条例の一部を改正する条例の制定に
ついて

2.2.25 2.3.19 可決

議案第13号 損害賠償の額を定めることについて 2.2.25 2.3.19 可決

議案第14号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市地域
資源総合管理施設）

2.2.25 2.3.19 可決

議案第15号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市保健
休養施設）

2.2.25 2.3.19 可決

議案第16号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市上村
若者センター等）

2.2.25 2.3.19 可決

議案第17号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市南信
濃観光施設等）

2.2.25 2.3.19 可決

議案第18号 市道路線の認定について 2.2.25 2.3.19 可決

議案第19号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市上村
山村文化資源保存伝習施設）

2.2.25 2.3.19 可決

議案第20号 令和元年度飯田市一般会計補正予算（第８号）案 2.2.25 2.3.19 可決

議案第21号
令和元年度飯田市国民健康保険特別会計補正予算
（第２号）案

2.2.25 2.3.19 可決

議案第22号
令和元年度飯田市介護保険特別会計補正予算（第３
号）案

2.2.25 2.3.19 可決

議案第23号
令和元年度飯田市介護老人保健施設事業特別会計補
正予算（第２号）案

2.2.25 2.3.19 可決

議案第24号
令和元年度飯田市水道事業会計補正予算（第１号）
案

2.2.25 2.3.19 可決

議案第25号
令和元年度飯田市下水道事業会計補正予算（第２
号）案

2.2.25 2.3.19 可決

３　１年間の記録
　(1) 付議事件及び議決結果一覧表

　　① 市長提出議案
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事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

議案第26号
令和元年度飯田市各財産区会計補正予算（第２号）
案

2.2.25 2.3.19 可決

議案第27号 令和２年度飯田市一般会計予算（案） 2.2.25 2.3.19 可決

議案第28号 令和２年度飯田市国民健康保険特別会計予算（案） 2.2.25 2.3.19 可決

議案第29号
令和２年度飯田市後期高齢者医療特別会計予算
（案）

2.2.25 2.3.19 可決

議案第30号 令和２年度飯田市介護保険特別会計予算（案） 2.2.25 2.3.19 可決

議案第31号
令和２年度飯田市地方卸売市場事業特別会計予算
（案）

2.2.25 2.3.19 可決

議案第32号 令和２年度飯田市駐車場事業特別会計予算（案） 2.2.25 2.3.19 可決

議案第33号 令和２年度飯田市墓地事業特別会計予算（案） 2.2.25 2.3.19 可決

議案第34号
令和２年度飯田市介護老人保健施設事業特別会計予
算（案）

2.2.25 2.3.19 可決

議案第35号
令和２年度飯田市ケーブルテレビ放送事業特別会計
予算（案）

2.2.25 2.3.19 可決

議案第36号 令和２年度飯田市病院事業会計予算（案） 2.2.25 2.3.19 可決

議案第37号 令和２年度飯田市水道事業会計予算（案） 2.2.25 2.3.19 可決

議案第38号 令和２年度飯田市下水道事業会計予算（案） 2.2.25 2.3.19 可決

議案第39号 令和２年度飯田市各財産区会計予算（案） 2.2.25 2.3.19 可決

議案第40号 訴えの提起について 2.3.5 2.3.19 可決

議案第41号 令和元年度飯田市一般会計補正予算（第９号）案 2.3.5 2.3.19 可決

議案第42号
令和元年度飯田市病院事業会計補正予算（第３号）
案

2.3.5 2.3.19 可決

議案第43号 令和２年度飯田市一般会計補正予算（第１号）案 2.5.1 2.5.1 可決

議案第44号
令和２年度飯田市病院事業会計補正予算（第１号）
案

2.5.1 2.5.1 可決

議案第45号 農業委員会の委員の任命について 2.5.26 2.5.26 同意

議案第46号 飯田市中央財産区管理委員の選任について 2.5.26 2.5.26 同意

議案第47号 飯田市東野財産区管理委員の選任について 2.5.26 2.5.26 同意

議案第48号 飯田市松尾地区財産区管理委員の選任について 2.5.26 2.5.26 同意

議案第49号 飯田市鼎財産区管理委員の選任について 2.5.26 2.5.26 同意

議案第50号
飯田市特別職の職員で非常勤の者の報酬に関する条
例の一部を改正する条例の制定について

2.5.26 2.6.22 可決

議案第51号 飯田市税条例の一部を改正する条例の制定について 2.5.26 2.6.22 可決
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事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

議案第52号
飯田市都市計画税条例の一部を改正する条例の制定
について

2.5.26 2.6.22 可決

議案第53号
飯田市南信濃福祉研修センター条例の一部を改正す
る条例の制定について

2.5.26 2.6.22 可決

議案第54号
飯田市介護保険条例の一部を改正する条例の制定に
ついて

2.5.26 2.6.22 可決

議案第55号
飯田市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の
制定について

2.5.26 2.6.22 可決

議案第56号
飯田市国民健康保険条例の一部を改正する条例の制
定について

2.5.26 2.6.22 可決

議案第57号
飯田市福祉医療費給付金条例の一部を改正する条
例の制定について

2.5.26 2.6.22 可決

議案第58号
飯田市後期高齢者医療に関する条例の一部を改正す
る条例の制定について

2.5.26 2.6.22 可決

議案第59号
飯田市南信濃観光施設等条例の一部を改正する条例
の制定について

2.5.26 2.6.22 可決

議案第60号
飯田市記号式投票に関する条例を廃止する条例の制
定について

2.5.26 2.6.22 可決

議案第61号 市道路線の認定について 2.5.26 2.6.22 可決

議案第62号 市道路線の変更について 2.5.26 2.6.22 可決

議案第63号 令和２年度飯田市一般会計補正予算（第２号）案 2.5.26 2.5.26 可決

議案第64号 令和２年度飯田市一般会計補正予算（第３号）案 2.5.26 2.6.22 可決

議案第65号
令和２年度飯田市国民健康保険特別会計補正予算
（第１号）案

2.5.26 2.6.22 可決

議案第66号
令和２年度飯田市介護保険特別会計補正予算（第１
号）案

2.5.26 2.6.22 可決

議案第67号
飯田市職員の給与に関する条例の一部を改正する条
例の制定について

2.6.9 2.6.22 可決

議案第68号 工事請負契約に関する紛争の仲裁について 2.6.9 2.6.22 可決

議案第69号
飯田市特別職の職員で常勤の者の給与に関する条例
の一部を改正する条例の制定について

2.6.22 2.6.22 可決

議案第70号 令和２年度飯田市一般会計補正予算（第４号）案 2.6.22 2.6.22 可決

議案第71号
飯田市特別職の職員で常勤の者の給与に関する条例
の一部を改正する条例の制定について

2.6.22 2.6.22 可決

議案第72号 令和２年度飯田市一般会計補正予算（第６号）案 2.8.4 2.8.4 可決

議案第73号
令和２年度飯田市病院事業会計補正予算（第２号）
案

2.8.4 2.8.4 可決

議案第74号 飯田市南部財産区管理委員の選任について 2.8.25 2.8.25 同意

議案第75号 飯田市中央財産区管理委員の選任について 2.8.25 2.8.25 同意

議案第76号 飯田市羽場財産区管理委員の選任について 2.8.25 2.8.25 同意

議案第77号 飯田市野底財産区管理委員の選任について 2.8.25 2.8.25 同意
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事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

議案第78号 飯田市東野財産区管理委員の選任について 2.8.25 2.8.25 同意

議案第79号 飯田市千代財産区管理委員の選任について 2.8.25 2.8.25 同意

議案第80号
飯田市野底財産区管理会条例の一部を改正する条例
の制定について

2.8.25 2.9.23 可決

議案第81号
飯田文化会館条例の一部を改正する条例の制定に
ついて

2.8.25 2.9.23 可決

議案第82号 令和元年度飯田市水道事業剰余金の処分について 2.8.25 2.9.23 可決

議案第83号
令和元年度飯田市下水道事業剰余金の処分につい
て

2.8.25 2.9.23 可決

議案第84号 令和２年度飯田市一般会計補正予算（第７号）案 2.8.25 2.9.23 可決

議案第85号
令和２年度飯田市国民健康保険特別会計補正予算
（第２号）案

2.8.25 2.9.23 可決

議案第86号
令和２年度飯田市介護保険特別会計補正予算（第
２号）案

2.8.25 2.9.23 可決

議案第87号
令和２年度飯田市ケーブルテレビ放送事業特別会
計補正予算（第１号）案

2.8.25 2.9.23 可決

議案第88号
令和２年度飯田市病院事業会計補正予算（第３
号）案

2.8.25 2.9.23 可決

議案第89号
令和元年度飯田市一般会計歳入歳出決算認定につ
いて

2.8.25 2.9.23 認定

議案第90号
令和元年度飯田市国民健康保険特別会計歳入歳出
決算認定について

2.8.25 2.9.23 認定

議案第91号
令和元年度飯田市後期高齢者医療特別会計歳入歳
出決算認定について

2.8.25 2.9.23 認定

議案第92号
令和元年度飯田市介護保険特別会計歳入歳出決算
認定について

2.8.25 2.9.23 認定

議案第93号
令和元年度飯田市地方卸売市場事業特別会計歳入
歳出決算認定について

2.8.25 2.9.23 認定

議案第94号
令和元年度飯田市駐車場事業特別会計歳入歳出決
算認定について

2.8.25 2.9.23 認定

議案第95号
令和元年度飯田市墓地事業特別会計歳入歳出決算
認定について

2.8.25 2.9.23 認定

議案第96号
令和元年度飯田市介護老人保健施設事業特別会計
歳入歳出決算認定について

2.8.25 2.9.23 認定

議案第97号
令和元年度飯田市ケーブルテレビ放送事業特別会
計歳入歳出決算認定について

2.8.25 2.9.23 認定

議案第98号 令和元年度飯田市病院事業決算認定について 2.8.25 2.9.23 認定

議案第99号 令和元年度飯田市水道事業決算認定について 2.8.25 2.9.23 認定

議案第100号 令和元年度飯田市下水道事業決算認定について 2.8.25 2.9.23 認定

議案第101号
令和元年度飯田市各財産区会計歳入歳出決算認定
について

2.8.25 2.9.23 認定

議案第102号 令和２年度飯田市一般会計補正予算（第８号）案 2.9.10 2.9.23 可決

議案第103号 教育委員会の委員の任命について 2.11.25 2.11.25 同意
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事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

議案第104号 固定資産評価審査委員会の委員の選任について 2.11.25 2.11.25 同意

議案第105号
飯田市職員の給与に関する条例等の一部を改正す
る条例の制定について

2.11.25 2.11.25 可決

議案第106号
飯田市地域経済牽引事業の促進に係る固定資産税
の課税免除に関する条例の一部を改正する条例の
制定について

2.11.25 2.12.18 可決

議案第107号
飯田市中山間地域における地域振興住宅の運営に
関する条例の一部を改正する条例の制定について

2.11.25 2.12.18 可決

議案第108号
飯田市国民健康保険税条例の一部を改正する条例
の制定について

2.11.25 2.12.18 可決

議案第109号
飯田市公共下水道事業受益者負担に関する条例の
一部を改正する条例の制定について

2.11.25 2.12.18 可決

議案第110号
飯田市消防団条例の一部を改正する条例の制定に
ついて

2.11.25 2.12.18 可決

議案第111号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市法
山地域振興センター）

2.11.25 2.12.18 可決

議案第112号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市箱
川郷づくり研修センター）

2.11.25 2.12.18 可決

議案第113号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市多
世代交流プラザ）

2.11.25 2.12.18 可決

議案第114号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市千
代デイサービスセンター）

2.11.25 2.12.18 可決

議案第115号
工事請負契約の一部変更について（過年発生土木
施設補助災害復旧事業道路災害復旧工事）

2.11.25 2.12.18 可決

議案第116号 損害賠償の額を定めることについて 2.11.25 2.12.18 可決

議案第117号
公の施設の指定管理者の指定について（市営住宅等
及び共同施設等）

2.11.25 2.12.18 可決

議案第118号
工事請負契約の一部変更について（改築補助事業橋
りょう鋼上部工工事）

2.11.25 2.11.25 可決

議案第119号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市コ
ミュニティ防災センター）

2.11.25 2.12.18 可決

議案第120号
公の施設の指定管理者の指定について（飯田市総合
運動場等）

2.11.25 2.12.18 可決

議案第121号 令和２年度飯田市一般会計補正予算（第９号）案 2.11.25 2.11.25 可決

議案第122号 令和２年度飯田市一般会計補正予算（第10号）案 2.11.25 2.12.18 可決

議案第123号
令和２年度飯田市介護保険特別会計補正予算（第３
号）案

2.11.25 2.12.18 可決

議案第124号
令和２年度飯田市水道事業会計補正予算（第１号）
案

2.11.25 2.12.18 可決

議案第125号
令和２年度飯田市下水道事業会計補正予算（第１
号）案

2.11.25 2.12.18 可決

議案第126号
令和２年度飯田市介護老人保健施設事業特別会計補
正予算（第１号）案

2.11.25 2.12.18 可決

議案第127号
令和２年度飯田市病院事業会計補正予算（第４号）
案

2.11.25 2.12.18 可決

議案第128号
令和２年度飯田市各財産区会計補正予算（第１号）
案

2.11.25 2.12.18 可決

議案第129号 副市長の選任について 2.12.18 2.12.18 同意
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事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

議案第130号 令和２年度飯田市一般会計補正予算（第11号）案 2.12.18 2.12.18 可決
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事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

発委第１号
飯田市議会の議員の議員報酬等に関する条例の一部
を改正する条例の制定について

2.6.22 2.6.22 可決

発委第２号
核兵器禁止条約へ日本政府の署名と批准を求める意
見書の提出について

2.6.22 2.6.22 可決

発委第３号
種苗法の一部を改正する法律案の慎重審議を求める
意見書の提出について

2.6.22 2.6.22 可決

発委第４号
地方財政の充実・強化を求める意見書の提出につい
て

2.9.23 2.9.23 可決

発委第５号
飯田市自治基本条例の一部を改正する条例の制定に
ついて

2.12.18 2.12.18 可決

発委第６号
義務教育費国庫負担制度の堅持・拡充を求める意見
書の提出について

2.12.18 2.12.18 可決

発委第７号
国の責任による35人学級の推進と教育予算の増額を
求める意見書の提出について

2.12.18 2.12.18 可決

発委第８号
複式学級の編制基準の改善、教職員定数増を求める
意見書の提出について

2.12.18 2.12.18 可決

発委第９号
へき地教育振興法に鑑み、へき地手当等支給率を近
隣県並みの水準に戻すことを求める意見書の提出に
ついて

2.12.18 2.12.18 可決

事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

報告第１号
専決処分の承認を求めることについて（飯田市税条
例等の一部を改正する条例の制定について）

2.5.1 2.5.1 承認

報告第２号
専決処分の承認を求めることについて（飯田市都市
計画税条例の一部を改正する条例の制定について）

2.5.1 2.5.1 承認

報告第３号
専決処分の承認を求めることについて（飯田市介護
保険条例の一部を改正する条例の制定について）

2.5.1 2.5.1 承認

報告第４号
専決処分の承認を求めることについて（飯田市消防
団員等公務災害補償条例の一部を改正する条例の制
定について）

2.5.1 2.5.1 承認

報告第５号
専決処分の承認を求めることについて（令和元年度
飯田市一般会計補正予算（第10号））

2.5.1 2.5.1 承認

報告第６号
専決処分の承認を求めることについて（令和元年度
飯田市国民健康保険特別会計補正予算（第３号））

2.5.1 2.5.1 承認

報告第７号
専決処分の承認を求めることについて（令和元年度
飯田市後期高齢者医療特別会計補正予算（第１
号））

2.5.1 2.5.1 承認

報告第８号
専決処分の承認を求めることについて（令和元年度
飯田市介護保険特別会計補正予算（第４号））

2.5.1 2.5.1 承認

報告第９号
専決処分の承認を求めることについて（令和元年度
飯田市地方卸売市場事業特別会計補正予算（第１
号））

2.5.1 2.5.1 承認

報告第10号
専決処分の承認を求めることについて（令和元年度
飯田市駐車場事業特別会計補正予算（第１号））

2.5.1 2.5.1 承認

報告第11号
専決処分の承認を求めることについて（令和元年度
飯田市墓地事業特別会計補正予算（第１号））

2.5.1 2.5.1 承認

報告第12号
専決処分の承認を求めることについて（令和元年度
飯田市ケーブルテレビ放送事業特別会計補正予算
（第２号））

2.5.1 2.5.1 承認

　　② 議会提出議案

　　③ 報告議案

３　１年間の記録
　(1) 付議事件及び議決結果一覧表
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事件番号 事　　　件　　　名 上程日 議決日 議決結果

報告第13号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

2.5.1 2.5.1

報告第14号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

2.5.1 2.5.1

報告第15号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

2.5.1 2.5.1

報告第16号
専決処分の承認を求めることについて（飯田市税条
例の一部を改正する条例の制定について）

2.5.26 2.5.26 承認

報告第17号
専決処分の承認を求めることについて（飯田市都市
計画税条例の一部を改正する条例の制定について）

2.5.26 2.5.26 承認

報告第18号 権利の放棄について（市営住宅の家賃に係る債権） 2.5.26 2.5.26

報告第19号 権利の放棄について（病院料金に係る債権） 2.5.26 2.5.26

報告第20号 権利の放棄について（水道料金に係る債権） 2.5.26 2.5.26

報告第21号
令和元年度飯田市一般会計繰越明許費繰越計算書の
報告について

2.5.26 2.5.26

報告第22号
令和元年度飯田市病院事業会計継続費繰越計算書の
報告について

2.5.26 2.5.26

報告第23号
令和元年度飯田市水道事業会計予算繰越計算書の報
告について

2.5.26 2.5.26

報告第24号
令和元年度飯田市下水道事業会計予算繰越計算書の
報告について

2.5.26 2.5.26

報告第25号
飯田市土地開発公社の経営状況を説明する書類の提
出について

2.5.26 2.5.26

報告第26号
株式会社飯田健康温泉の経営状況を説明する書類の
提出について

2.5.26 2.5.26

報告第27号
一般財団法人飯田勤労者共済会の経営状況を説明す
る書類の提出について

2.5.26 2.5.26

報告第28号
一般財団法人飯田市南信濃振興公社の経営状況を説
明する書類の提出について

2.5.26 2.5.26

報告第29号
飯田清掃株式会社の経営状況を説明する書類の提出
について

2.6.9 2.6.9

報告第30号
専決処分の承認を求めることについて（令和２年度
飯田市一般会計補正予算（第５号））

2.8.4 2.8.4 承認

報告第31号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

2.8.25

報告第32号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

2.8.25

報告第33号 健全化判断比率及び資金不足比率の報告について 2.8.25

報告第34号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

2.11.25

報告第35号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

2.11.25

報告第36号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

2.11.25

報告第37号
専決処分の報告について（損害賠償の額を定めるこ
とについて）

2.11.25
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(2)議会において執行した選挙・選任等
（令和２年１月から令和２年12月まで）

(3)委員会活動開催状況
（令和２年１月から令和２年12月まで）

特
別
委
員
会

　
全
体
会

　
総
務
分
科
会

　
社
会
文
教
分
科
会

　
産
業
建
設
分
科
会

委員会 6 5 5 10 10 9 11 5 19 15 14 -

協議会 4 5 6 - - - - 5 - - - 9

計 10 10 11 10 10 9 11 10 19 15 14 9

・固定資産評価審査委員会の委員の選任
R2.11.25

・教育委員会の委員の任命

第４回定例会

・副市長の選任

選挙・選任の内容

・公平委員会の委員の選任

・固定資産評価審査委員会の委員の選任

・人権擁護委員の候補者の推薦

・農業委員会の委員の任命

・飯田市中央財産区管理委員の選任

・飯田市東野財産区管理委員の選任

・飯田市松尾地区財産区管理委員の選任

・飯田市鼎財産区管理委員の選任

第３回定例会 R2.8.25

・飯田市南部財産区管理委員の選任

・飯田市中央財産区管理委員の選任

・飯田市千代財産区管理委員の選任

・飯田市東野財産区管理委員の選任

・飯田市野底財産区管理委員の選任

・飯田市羽場財産区管理委員の選任

第２回定例会 R2.5.26

年月日

第１回定例会 R2.2.25

会 期

　
総
務
委
員
会

　
社
会
文
教
委
員
会

R2.12.18

　
議
会
改
革
推
進
会
議

　
広
報
広
聴
委
員
会

　
全
員
協
議
会

予算決算委員会　
　
産
業
建
設
委
員
会

常任委員会

　
リ
ニ
ア
推
進
特
別
委
員
会

　
議
会
運
営
委
員
会
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(4)請願陳情

　①請願議決結果一覧表

所管 受理番号 要旨
上 程
年 月 日

議 決
年 月 日

議 決
結 果

社文
２請願
第１号

国に対し、医師養成定員を減らす政府方針の見
直しを求める意見書を提出願いたい

2.3.5 2.3.19 不採択

総務
２請願
第２号

国に対し、核兵器禁止条約への署名・調印と批
准を求める意見書を提出願いたい

2.6.9 2.6.22 採択

総務
２請願
第３号

国に対し、辺野古新基地建設工事を中断して、
話し合いを求める意見書を提出願いたい

2.8.25 2.9.23 不採択

総務
２請願
第４号

国に対し、消費税率５％への引き下げを求める
意見書を提出願いたい

2.8.25 2.9.23 不採択

総務
２請願
第５号

国に対し、地方財政の充実・強化を求める意見
書を提出願いたい

2.8.25 2.9.23 採択

社文
２請願
第６号

国に対し、今後も発生が予想される新たな感染
症拡大などの事態にも対応できるよう安全・安
心の医療・介護の実現と国民のいのちと健康を
守るための意見書を提出願いたい

2.12.9 2.12.18 不採択

社文
２請願
第７号

国に対し、義務教育費国庫負担制度の堅持・拡
充を求める意見書を提出願いたい

2.12.9 2.12.18 採択

社文
２請願
第８号

国に対し、国の責任による35人学級推進と教育
予算の増額を求める意見書を提出願いたい

2.12.9 2.12.18 採択

社文
２請願
第９号

国に対し、複式学級の編成基準の改善、教職員
定数増を求める意見書を提出願いたい

2.12.9 2.12.18 採択

社文
２請願
第10号

県に対し、少人数学級の一日も早い実現を求め
る意見書を提出願いたい

2.12.9 3.3.19 趣旨採択

社文
２請願
第11号

国に対し、少人数学級の一日も早い実現を求め
る意見書を提出願いたい

2.12.9 3.3.19 趣旨採択

※請願第２号、第５号及び第７号から第９号については、いずれも国に対し意見書の提出を行いました。

　②陳情議決結果一覧表

所管 受理番号 要旨
上 程
年 月 日

議 決
年 月 日

議 決
結 果

産建
２陳情
第１号

国に対し、種苗法の一部を改正する法律案の慎
重審議を求める意見書を提出願いたい

2.6.9 2.6.22 採択

社文
２陳情
第２号

長野県知事に対し、へき地教育振興法に鑑み、
へき地手当等支給率を近隣県並みの水準に戻す
ことを求める意見書を提出願いたい

2.12.9 2.12.18 採択

※陳情第１号については、国に対し意見書の提出を行いました。

※陳情第２号については、長野県知事に対し意見書の提出を行いました。
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令和２年３月４,５日

№ 氏　　名

1 1

(1)

①

②

③

④

ア

イ

⑤

2

(1)

(2)

3

(1)

2 1

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

2

(1)

①

②

(2)

3

(1)

①

②

③

(2)

(3)

①

②

3 1

(1)

(2)

感染症に対する、マニュアルはあるか

新型コロナウイルスに対する、政府の「基本方針案の骨子」が出さ
れたが内容をどう考えるか

新型コロナウイルスに対する、飯田市の具体的な取り組みは

（５）定例会の質問事項
　① 令和２年飯田市議会第１回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

清 水 勇
（ 会 派 の ぞ み ）

市の感染症対策について

今までの取り組みと、今後の感染症に対する考えはどうか

今までに感染症に取り組んだ事例はあるか

新規就農について

地域における行政の役割は

パワーアップ交付金の増額の経過は

大人に対する地域人教育の具体的な考え方は

予算編成の市長の基本的な考えは

小中学校への対応は

他市では消防職員の感染例が報道されたが、市としてどう捉
えるか

危機管理を含め全庁的な検討をするべきと思うがどうか

令和２年度の予算編成について

会派からの予算要望に対する対応はどうか

市政経営の方向について

市長として４期が過ぎるが、今までの取り組みをどう捉えているか

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）

2020年年頭所感と市政経営について

地域における「当事者」という価値観の共有をどう発信、定着させるか

フラットな組織とは

当事者として行動する地場産業の中の「ものさし」とは具体的に何
か

スマートシティについての今後の考え方は

立地適正化計画と災害リスクの啓発について

災害リスク啓発の取り組みは

飯田市版の立地適正化計画について

特徴は

街の暮らし推進区域の設定の考え方は

UIターン者の新規就農状況は

当地域を選んだ理由は

「農業の担い手と語る会」の目的は

農業次世代人材投資資金について

内容はどのようなものか

来年度からの変更点は

新規就農者数は

就農後の状況把握は

村 松 ま り 子
（ 公 明 党 ）

持続可能な開発目標（SDGs）達成への行政運営について

第２期飯田市版総合戦略にSDGsへの認識を示すべきと考えるがどうか

国が示すSDGsアクションプランでは、「SDGsを原動力とした地方創生、強
靭かつ環境に優しい魅力的なまちづくり」が掲げられている。裾野を広げ
る取り組みが必要と思うが、今後の進め方は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

村 松 ま り 子 (3)

2

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

4 1

(1)

(2)

(3)

2

(1)

5 1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

6 1

(1)

①

②

③

2

(1)

①

②

医療体制の状況は

学校、保育園・幼稚園での対応は

指定管理者制度の業務評価や情報公開は改善されたか

指定管理者制度の公平性や透明性を保証するため、「行政手続条
例」に指定管理者も入れるべきではないか

代替地以外の手法を検討する方への支援状況は

「いいだ未来デザイン2028」に関する社会基盤の強化について

社会基盤の１つ河川等に関して、外から見ることのできない「暗渠」
は、飯田市にどのくらいあるか

丹保・北条地区代替地の区画等情報が公表されたが、反響はどう
か

経済への影響と支援は

中学校部活動の見直しは、何を目指しどこに向かおうとしているのか

新学習指導要領の前文に掲げられた「持続可能な社会の創り手」のイ
メージとその育成は

市民への周知、情報伝達は

新型コロナウイルス感染症対策について

危機管理の対応は

原 和 世
（ 会 派 み ら い ）

令和２年度市政経営の基本方針について

令和２年度当初予算編成に関し、健全な財政運営の維持と主要４基金残
高の関係は

エス・バードの機能強化と活用に関し、既存産業の支援において現下の
課題をどうとらえるか

中学校の部活動のあり方について

行財政改革の推進に関し、公共施設マネジメントの推進における「すべて
の建物施設の方向性の整理を行う」とは

福 沢 清
（ 会 派 み ら い ）

令和２年度市政経営の基本方針について

行財政改革の推進のうち、指定管理者制度についてどのように取り組ん
でいくか

昨年の年頭所感及び市政経営の方向には「新たな指定管理者制
度の導入」についての記述があるが、今年は「指定管理者制度」に
触れていないのは

指定管理者制度導入施設での「利用者満足度調査」を充実すべき
ではないか

災害と「暗渠」の関係についてどのように認識しているか

河川等に関する災害を未然に防ぐために「暗渠」の点検マニュアル
を作成すべきではないか

岡 田 倫 英
（ 会 派 の ぞ み ）

小学校の学年単位における適正規模について

長野県教育委員会は「少なくとも学年で20人程度を確保することが望まし
い」と示しているが、飯田市の考え方はどうか

きめ細やかな学習指導ができる「小規模学級」と、人間関係が固定
化されやすい「小規模学年」では性質が異なると考えるが、認識は

１学年１学級の小規模状態は改善策が必要と考えるがどうか

適正規模の確保だけでなく、魅力ある学校づくりの目的で小中一
貫校や義務教育学校の導入を検討してはどうか

リニア中央新幹線関連について

移転をお願いする皆さんへの対応は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

岡 田 倫 英 ③

(2)

①

②

ア

イ

7 1

(1)

①

②

③

(2)

(3)

(4)

(5)

2

(1)

(2)

①

②

③

④

8 1

(1)

①

(2)

(3)

2

(1)

3

(1)

(2)

9 1

(1)

①

ア

イ

ウ

エ

②

ア

イ

ウ

今後の方向性は

働き方改革関連法施行に係る飯田市の取り組みは

吉 川 秋 利
（ 会 派 の ぞ み ） エス・バードの位置づけについて

高齢者を見守っていく地域をつくるには

病院の受け入れ態勢は

責任体制や方向性の決定についてはどのようになっているか

居場所について

教員の不祥事に関連して、「居場所」の解釈をどのようにとらえているか

組合未加入問題について

飯田市の実質公債費比率の考え方は

リニア駅の効果を最大化する地域戦略は

「駅から地域に人を呼び込む」ことに焦点を絞り込んだ戦略は明確
になっているか

ワクワク感のある検討を見せていく段階に入ると思うがどうか

現状の分析は

長野県の支援体制はどうか

飯田市人財育成基本方針に基づく、人財づくりのための体制（環
境整備）の状況は

エス・バードについて

飯田市役所（事業主）としての取り組みと現状について

デザイン系高等教育機関設立についてはどのように考えているか

メンタルヘルスケアの取り組みは

「仕事」を通じた利用を増やす戦略は

「暮らし」、特に若い女性を対象とする戦略は

福 澤 克 憲
（ 市 民 パ ワ ー ）

地方財政の考え方について

健全化判断比率から考える財政運営について

早期健全化基準とは

財政再生基準とは

飯田市の予算規模・決算の考え方は

地方交付税の動向に対しての飯田市の考え方は

将来を見据えた飯田市予算の考え方は

働くことを軸とする安心社会の実現に向けて

法改正を受けての対応状況は

職員のストレスチェックの結果、療養休暇（心の病）の状況は

組合未加入に対する庁内での共通認識はどのようになっているか

新 井 信 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

新型肺炎（コロナウイルス）等感染症への対応状況について

感染症対応の現状について

病院数・病棟、ベッド数は

医師・看護師等医療従事者数は

受け入れ状況は

院内感染予防対策は

市役所など公共施設の対応について

市民や来庁者へどのような対策を施しているか

職員の健康管理は

大規模な集会、イベント等への対応は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

新 井 信 一 郎 (2)

①

②

③

④

⑤

(3)

①

②

2

(1)

①

(2)

①

②

(3)

①

②

3

(1)

①

②

③

④

4

(1)

(2)

(3)

(4)

10 1

(1)

(2)

①

②

(3)

①

(4)

外出困難者へのアウトドア支援について

意義をどう捉えるか

現状を把握しているか

支援体制充実について

特に遠山郷の主要路線が観光のトップシーズン前に通行止めにな
る現状回避は

インフラ整備の対応状況は

交流人口を増加させるため、市内20地区の取り組みは

「しらびそ高原天の川」への周遊道路（市道上村１号線）の通年通
行（除雪・のり面工事等）への考えは

南アルプスエリアの今後の展開は

今後の展開について

今後の対応について（官民挙げてのパンデミック対策）

病院等医療機関の連携は

幼稚園や保育園及び学校の対応は

特養など高齢者施設への対応は

公共交通機関や道路封鎖等の対応は

リニア開通を見越し、関係人口増加が見込まれる事への防災意識
は

リニア新時代に向けた山岳観光産業づくりについて

山岳観光の現状、南信州観光公社の観光資源発掘への支援について

一般社団法人　南信州山岳文化伝統の会への支援状況と今後の
取り組みは

持ち物を床に置かない、「新　咳エチケット」・「市民に咳エチケット
の励行」など、衛生文化の周知普及に取り組めないか

日頃の健康や他人へのマナー（スマート防災）について

感染症（インフルエンザ等）にかからないための手法は

フィルムコミッションについて

映画「いつくしみふかき」が飯田市内を中心に６年の歳月をかけ制作され
た。飯田市内で先行上映をされ多くの感動が広がっている

後援をした結果見えたものは

テアトル新宿にて公開が予定（４/17より）されているが、それは飯田
市を全国（世界）に告知できる大きなチャンスと捉えられないか

フィルムコミッション（映画等の撮影場所誘致や撮影支援）への考え
は

飯田市が後援に至った経緯は

土地活用（ソーラーパネル等設置）について

設置しようとする土地周辺に住宅地等がある場合、住民への周知はどの
ように指導しているのか

全国の設置後のトラブル事例は把握しているか

施設が放置され付近住民が災害等含め困惑するケースなど予想される。
いかなる場合も最終的に撤去できる責任の所在の明確化が必要と考える
が、市の考えは

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）

ユニバーサルツーリズムの促進について

市としての認識は

ランドスケープの概念（空間デザイン・景観配慮）が飯田市でもようやく認
知されてきたが、実効性が無ければ意味がない。今後の行動指針は

必要性をどう考えているか

リニア時代へ向け飯田の善さを生かした体制構築が有益と考えるがどうか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

2

(1)

①

②

(2)

①

②

11 1

(1)

①

②

③

(2)

①

2

(1)

①

②

12 1

(1)

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

④

(4)

(5)

①

②

③

④

(6)

①

②

③

④

⑤

13 1

(1)

施設の統廃合や施設規模の適正化の具体策は

料金改定の考えは

平成28年度策定の経営戦略に比べ、令和元年度版では大幅に事業費
がアップしているがその要因は何か

令和５年度には補てん財源残高が半減、企業債残高は大幅に増
加する見込みだが、その後の事業の見通しは

効率化・経営健全化への取り組みについて

人材育成の考え方は

給水人口の今後の見込みは

補てん財源とは

官民連携、コンセッション事業の検討は

資格証明書の発行はあるか、また短期保険証の発行状況はどうか

地域づくりへの効果をどう評価するか

いじめをどう定義しているか

保険税の納入状況はどうか

飯田市の教育について

「飯田市小中学校いじめ対策指針」の改定について

塚 平 一 成 音楽による地域づくりについて

市民イベントの取り組みについて

地域力向上の観点からどう評価するか

生きがいづくりの視点からどう支援するか

地区の歌について

広く普及される方策をどう考えるか

古 川 仁
（ 日 本 共 産 党 ）

飯田市の国民健康保険について

飯田市の国民健康保険の状況について

施設の改修状況と今後の計画は

現状の課題解決に向けた具体的な施策と事業の実施状況及び今後の計
画について

加入者の構成はどうか

国民健康保険税について

子育て支援策として保険税を軽減してはどうか

熊 谷 泰 人
（ 会 派 の ぞ み ）

飯田市水道事業経営戦略について

令和元年度版飯田市水道事業経営戦略の概要は

いじめをどのように把握するか

災害時の対策は

事業の「見える化」の取り組みは

財源の確保について

事業遂行のための財源は

一般財源からの繰出基準とは

飯田市における水道事業の現状と課題は

管路の老朽化の状況は

施設の老朽化の状況は

水道事業の経営状況は

管路の更新状況と今後の計画は

人生100年時代を見据えて

飯田市民の男女別平均寿命と健康寿命の推移は

永 井 一 英
（ 公 明 党 ）

66



№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

永 井 一 英 ①

②

(2)

①

②

(3)

①

②

(4)

(5)

①

14 1

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

15 1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

2

(1)

①

ア

イ

ウ

②

ア

イ

(2)

①

②

(3)

第５世代移動通信システム（５G）について

公共インフラとしての情報通信網について

電気・ガスなど民間事業者のインフラについて

昨年の台風15号による千葉県の大停電を教訓として事業者との協
議は

公共インフラとしてWi-Fi整備の重要性について

住宅新築等により重量積載車両の通行が増加したことで、道路損
傷が起きた場合の対応は

観光面ではどうか

今後の農業においてはどうか

市のすべての拠点施設にWi-Fiを整備してはどうか

市道の整備・維持管理について

インターネット・ゲームがもたらす弊害についての認識はどうか

厚生労働省での２種類の調査と長野県教育委員会での調査が実施され
たが、これらの結果をどう受け止めるか

児童・生徒のインターネット・ゲーム依存防止について

飯田市における児童・生徒のインターネット等の利用の実態はどうか

香川県において、「ネット・ゲーム依存症対策条例（仮称）」制定の動きが
あるが、これをどう考えるか

今後の対策はどうか

今後の社会の変化を想定した時、行政のあり方をどう考えるか

健康寿命そして活動寿命の延伸に向けた市の政策は

アクティブシニア層に向けた、就労支援や地域で活躍するための支援は

木 下 容 子
（ 市 民 パ ワ ー ）

フレイル予防の取り組みは

オーラルフレイル予防の取り組みは

リカレント教育はどう考えるか

アクティブシニア層のチャレンジを後押しする社会教育について、市はど
う考えるか

地区要望への対応状況と今後の見通しは

上下水道工事等による再三の舗装復旧を防ぐには

長期にわたるリニア工事における道路維持の対応は

市庁舎、美術博物館、小・中学校などへWi-Fiを整備した目
的は

100歳以上人口の10年前との比較は

将来予測と市の認識は

「人生100年時代」における市政経営の方向性について

これまでの現役世代や高齢者の概念を変えていく必要が指摘され
ているが、市長はどう考えるか

５G、あるいはローカル５Gの市の認識は

次世代の移動通信システムの整備に関する市の取り組みは

スマートシティに必要となる次世代の情報通信網の整備推進について、
市長の考えは

情報社会の形成に関して

ネット利用の現状について

小・中学校の教育においてはどうか

木 下 德 康
（ 会 派 の ぞ み ）

市内のインフラ整備等に関して
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令和2年6月9日

№ 氏　　名

1 1

(1)

①

②

③

④

ア

(2)

①

②

2 1

(1)

①

②

(2)

①

②

③

(3)

3 1

(1)

(2)

①

②

2

(1)

(2)

(3)

4 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

関連詐欺等への注意喚起と効果的な対策は

行き過ぎた正義感による個人攻撃や風評被害への対処は

飯田市内の検査体制や検査数は

社会不安から起こりうる犯罪の増加への懸念があると思うが、市としてどう
対策を講じるか

雇用調整助成金にかかわる課題をどう考えているか

飯田市において解雇・失業者に対する支援は

　② 令和２年飯田市議会第２回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

新 井 信 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

新型コロナウイルス感染症に対する緊急対策について

医療現場の現状について

鍼灸師への支援は

医療連携の現状は

鍼灸師との連携は

コロナウイルス感染の疑いがもたれる方々の待機施設の確保は

民間宿泊施設等との連携はできているか

民間事業者への支援について

家賃補助に「地代」は含まれないのか

事業存続のために一律ではなく、事業規模に見合う補助をしなけ
れば経営を維持することはできないのではないか

竹 村 圭 史
（ 会 派 の ぞ み ）

教育を受ける機会の保障について

ICT環境整備までの授業実施方法の考え方は

中学３年生の高校受験に向けたフォローは

夏休み期間短縮による効果と課題は

ICT環境整備後の活用に向けて

整備後の活用にあたり保護者との連携をどのように考えているか

教師の積極的な利活用に向けた取り組みをどのように考えているか

再び臨時休校せざるを得なくなった場合の対応方針をどのように考えて
いるか

家庭におけるインターネット環境調査の集約状況は

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）

コロナ禍における介護サービス上で抱える諸問題について

感染拡大を防止するために介護サービスを断られた高齢者の把握は

感染者発生リスクを視野に入れた介護事業者間の実効的な連携体
制の構築は

サービス提供側の不安を和らげていく土壌をどのように作っていく
か

コロナ禍における市民生活の安心と安全の確保について

安心して介護サービスが提供される環境づくりについて

福 沢 清
（ 会 派 み ら い ）

新型コロナウイルス感染症対策について

感染症対策の基となる検査について

国の検査の進め方について飯田市の考え方は

雇用調整助成金と労働者の雇用について

飯田下伊那における雇用調整助成金の申請と支給状況は

今後の飯田下伊那の検査、医療体制は

介護施設をはじめとする福祉施設への対策について
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

福 沢 清 ①

②

③

④

5 1

(1)

(2)

(3)

2

(1)

(2)

①

②

6 1

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

2

(1)

(2)

(3)

7 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

2

(1)

①

健康維持のための取り組み状況は

雇用調整助成金申請支援の状況は

緊急小口資金の状況は

借地料に対する支援は

高齢者、障がい者の介護・医療支援、福祉支援について

岡 田 倫 英
（ 会 派 の ぞ み ）

リニア中央新幹線の代替地整備事業について

新型コロナウイルス感染症の影響で地元説明会を開催できずにいるが、
情報の共有や地元意見の把握はどのようにしているか

飯田市の事業継続支援緊急助成金(家賃補助)、借換え支援補助金、雇
用調整助成金等申請支援事業補助金の申請・交付状況は

国・県の制度を受けての飯田市の支援の考え方は

県・市町村連携新型コロナウイルス拡大防止協力金・支援金の支給状況
は

市民周知に取り組んではどうか

ライフラインのうち特に電力の確保のため、蓄電池の普及促進にな
お一層力を入れてはどうか

福 澤 克 憲
（ 市 民 パ ワ ー ）

国・県の制度を受けての飯田市の施策の展開について(新型コロナウイルス感
染症関連)

新型コロナウイルス感染症対策により３密状態を避けなければならない
中、避難所設置のあり方をどのように考えているか

大鹿村内ではトンネル掘削工事が一時休止していたが、進行管理に影
響はあるか

福祉施設に対する支援の状況は

介護施設など福祉施設と医療施設の連携は

特に小規模福祉施設への行政からの情報提供は

介護施設の事業運営が厳しくなっているが介護計画に支障はない
か

座光寺の共和、唐沢宮の前の進捗状況は

災害発生時における避難生活のあり方について

在宅避難生活という考え方に関して

特別定額給付金の給付状況、子育て世帯臨時特別給付金の給付予定
は

感染防止対策の状況は

行政と地域の連携・協働の考え方は

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）

新型コロナウイルス感染症の緊急時対応段階からの取り組みについて

国・県による個人、事業者への支援について市の関わり方は

国・県・他市町村との連携の考え方は

地域自治活動、地域コミュニティの考え方について(新型コロナウイルス感染症
関連)

市有施設の休館による地域自治活動、地域コミュニティ活動への影響は

介護、障がい者施設における感染防止対策は

国が進める「子ども見守り強化アクションプラン」への取り組みは

児童虐待の実態はどうか

新型コロナウイルス感染症の継続・回復段階に向けての取り組みについて

地方創生交付金の活用について

児童扶養手当の上乗せ支給への考え方は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

小 林 真 一 (2)

(3)

①

②

③

④

⑤

(4)

(5)

①

②

③

④

ア

イ

(6)

8 1

(1)

①

②

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

9 1

(1)

①

②

(2)

①

ア

イ

コロナショックは経済、生活習慣等に不可逆的な変化をもたらすと
言われているが、今後の市政運営にどう取り組むか

現在新型コロナウイルス感染者のいない飯田に移住してもらうこと
についてどう考えるか

新型コロナ対策の状況下における移住定住促進の取り組み
の現状と対応は

終息後に飯田への移住を推進する契機とならないか

特別定額給付金は、差押禁止資産となっているが、市の対応は

地域医療・介護について

全国的にも医療機関への受診を控えている状況だが地域の状況
は

感染者拡大時の対応として民間医療機関への受け入れ協力要請
の状況について市の把握は

GIGAスクールサポーター・ICT支援員導入の考えは

テレワーク、リゾートテレワーク導入への考えは

テレワークでは対応できない業種への支援や「新しい生活様式」へ
の対応支援は

飯田市の観光、食文化について

県内で観光地をめぐるツアー、地元近隣の観光の考えは

申請書作成・提出の困難事例とその対応は

小中学校におけるGIGAスクール構想の加速と学びの保障をどう考えるか

当初、タブレットが1人1端末行き渡った後、どのような活用、教育の
あり方を想定していたか

コロナウイルスによる現状からどのように対応が変わるか

今年度中に１人１端末となる予定だが、学校ごと・学年ごとの計画的
な整備をどう考えるか

教育長は「武雄式反転授業」についてどのように考えるか

梅雨、台風の到来、地震発生へ向けての備えはどうか

「飯田市出身の学生応援プロジェクト」への想いは

ウィズコロナ、アフターコロナに対応した地域経済・観光の構築と、今後の
働き方にどのように取り組むか

市役所への様々な手続きや、申請書類の電子申請化、オンライン
対応への取り組みは

木 下 德 康
（ 会 派 の ぞ み ）

コロナショックと「いいだ未来デザイン2028」の関連性について

現状をどう捉えているか

 新型コロナへの対応を求められる現在、「いいだ未来デザイン
2028」推進への影響はどうか

焼き肉文化への対応は

将来を見据えた感染症等への対策をどう考えるか

古 川 仁
（ 日 本 共 産 党 ）

飯田市の新型コロナウイルス対策について

特別定額給付金について現在の対応状況は

定住人口維持のための移住について

行政が中心となり医療・福祉・介護分野の新型コロナウイルス対策
会議を開催しては

市の教育について

休校明けの児童・生徒の様子は

虐待などの発生状況は

給食の野菜など地産地消の状況は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

木 下 德 康 ②

③

(3)

①

10 1

(1)

(2)

2

(1)

11 1

(1)

(2)

①

②

③

(3)

(4)

①

②

12 1

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

13 1

(1)

①

②

(2)

①

②

(3)

(4)

コミュニティの維持に向けて行政としてどう取り組むか

熊 谷 泰 人
（ 会 派 の ぞ み ）

県道飯田南木曽線知久町踏切道改良工事に伴う市の対応について

域内循環の促進に向けての具体的な取り組みは

遠山郷かぐらの湯の現状と今後について湊 猛
（ 会 派 の ぞ み ）

改良工事の内容は

改良工事に伴う全面通行止めの期間は

知久町踏切を通行する車両及び歩行者の現状は

農業への転職を支援してはどうか

テレワークと教育移住を結びつけて推進できないか

コミュニティ活動の拠点としての位置づけとしてはどのように考えるか

緊急事態宣言による公民館の利用制限の経過と、その影響はどのような
ものだったか

今後の交流人口増加に向けて

市民の個人的なネットワークを使った誘客を支援できないか

吉 川 秋 利
（ 会 派 の ぞ み ）

コロナ対策による公共施設の利用制限について

山 崎 昌 伸
（ 会 派 の ぞ み ）

新型コロナウイルス感染症への取り組みについて

感染者情報の公開のあり方について市長の考えは

公民館の予約手続きについて

テレワークなど新しい生活様式が提唱されているが、ネット予約の検討は
できないか

本年度の予算執行、将来に亘る財政面への影響は

現時点での予算執行への影響はどうか

今後どのような影響があると予想されるか

新型コロナウイルスへの対応・対策にあたっての検討過程の記録は、正
確かつ詳細に残されているか

新しい生活様式への対応とコミュニティの維持にどう取り組むか

今後の財政面への影響はいつ示せるか

現状の交通車両や歩行者が迂回することとなる市道の現状は

長期間の通行止めによる市民への影響をどう見ているか

影響を回避するためには早急な迂回路の整備や交通規制看板の設置、
市民への周知などの対応が必要と考えるが市の考えは

かぐらの湯について早急な対応が必要と思われるが考えは

メンテナンス契約をしていた業者との協議の状況は

今後の方向性は見えているか

かぐらの湯の今後の方向性を市長はどう考えているか

かぐらの湯の経過・背景は

かぐらの湯の現状把握と市の対応は

現在の運営状況は

遠山郷の振興に源泉は必要と考えるが、新規掘削への市長の考えは
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令和２年９月９日、10日

№ 氏　　名

1 1

(1)

①

②

(2)

①

②

2

(1)

①

②

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

2 1

(1)

(2)

2

(1)

(2)

(3)

3 新文化会館の整備方針について

(1)

(2) 中心市街地に整備する方針の決め手は何か

(3)

(4)

(5)

3 1

(1)

①

②

③

④

(2)

(3)

2

(1)

(2)

働くことを軸とする安心社会の実現に向けて（新型コロナウイルス感染症関連）

当地域の雇用情勢をどのように分析しているか

整備にかかる財源計画を立てていく考えは

福 澤 克 憲
（ 市 民 パ ワ ー ）

７月の豪雨災害における対応状況について

林道単独災害復旧事業は

市民を巻き込んだ検討のロードマップを示してはどうか

災害復旧事業の状況は

農業施設補助・単独災害復旧事業は

若者回帰については

産業振興と人材育成の拠点「エス・バード」の展望は

いいだ未来デザイン2028（飯田市総合計画）の見直しは

リニア開業については

今後どのように扱っていく見通しか

駐車場対策の見通しは

今後の意気込みは

交流の促進に市としてどう関わっていくか

整備時期は「リニア開通後」としているが、２０２７年以後を指すのか

農地災害復旧にかかる個人負担を軽減できないか

災害対応について

近年の被害状況は

　③ 令和２年飯田市議会第3回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

清 水 優 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

社会基盤の維持管理について

市道、農道について

地区要望への対応は

維持管理の現状は

これからの市政運営について

牧野市長の当事者意識について

当事者意識とは

コロナ禍で変わる社会、飯田市をどう導くか

地域経済については

地方移住については

飯田市長としての当事者意識は

岡 田 倫 英
（ 会 派 の ぞ み ）

リニア中央新幹線関連の重点協議区域について

具体的な検討内容が見えてこないが、市としてどのように関わってきたか

（仮称）飯田駅前プラザについて

 公共空間の新しい有り様として試金石になるか

 駐車場対策の考え方は

土木施設補助・単独災害復旧事業は

７月の災害被害個所の特徴は

今後の防災対策として必要なことは

市立病院の経営状況は

農地補助災害復旧事業は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

福 澤 克 憲 (3)

(4)

3

(1)

(2)

4 1

(1)

①

ア

②

ア

イ 氾濫予測箇所の把握や点検の状況は

ウ 氾濫箇所について原因究明は

(2)

①

②

2

(1)

① 現状は

② 今後の見通しは

③

(2)

①

② 来館者や利用者などの記帳について

ア

イ

(3)

(4)

5 1

(1)

①

②

(2)

①

②

2

(1)

(2)

①

②

③

6 1

(1)

木 下 德 康
（ 会 派 の ぞ み ）

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）

木 下 容 子
（ 市 民 パ ワ ー ）

新型コロナウイルス感染症対策について

検査体制の拡充について

感染拡大防止のための感染経路の把握の取り組みについて

市有施設の取り組み状況は

記帳への取り組みの協力、呼び掛けを拡大できないか

接触確認アプリ（COCOA）のダウンロード状況は

医療行為以外の検査はどうか

コロナ対策版として「わが家のコロナ対応計画づくり」に取り組んではどう
か

スタート後の反響は

課題をどう捉えるか

現状のウィズコロナでも経済・市民活動にそれぞれの立場で取り組めるこ
とが重要と思うがどうか

観光産業の支援及び需要喚起について

応援割宿泊キャンペーンについて

観光プラットフォーム事業について

事前整備による減災の可能性について

豪雨等による法面等の危険の軽減について

現在の国の制度をどのように分析しているか

地方の財政需要と国との連携について

この活用をより広められないか

国との連携の考え方は

防災について

当地域の医療機関への影響は

地域公共交通への影響は

倒木の恐れある木を事前除去できないか

井水の整備・管理の主体は

「わが家の避難計画」づくりと災害用伝言ダイヤルについて

計画策定の状況や災害用伝言ダイヤルの体験状況を把握してい
るか

ウィズコロナにおける感染防止と経済・市民活動について

新型コロナウイルス感染症の疑いに対する検査体制について

井水について

どのような形で進められているか

各分野の連携は有効に図られているか

児童生徒の安全確保について

公共交通機関利用者の通学時の新型コロナウイルス感染対策は

公園、学校等の遊具の安全対策について

コロナ対策の状況は

点検整備の状況は

安全性の問題に対する市民との共有は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

木 下 容 子 ①

②

(2)

①

②

③

(3)

①

②

(4)

①

②

③

2 子どもの読書活動の推進について

(1)

(2)

(3)

7 1

(1)

①

②

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

8 1

(1)

①

②

(2)

①

永 井 一 英
（ 公 明 党 ）

第７期介護保険事業計画を総括し、見えてきた課題は何か。また、第８期
介護保険事業計画の策定に向けた市の考え方、方向性は

厚生労働省は今年７月に第８期介護保険事業計画策定をめぐり基
本方針を改正したと聞く。市の対応は

家賃補助に「地代」は含まれないのか

各種団体との懇談を持たれているが十分と思うか

高齢者福祉計画・第８期介護保険事業計画の策定に向けて

現状と将来推計について

高齢者人口と高齢化率のピーク時期はいつ頃か。また、全国平均
に対して何年ほど前倒しとなるか

要支援・要介護認定者数と出現率の最近の動向は。出現率は他市
に比べて高いか

現在の取り組み状況は

普段から「神楽」（湯立神楽）への伝統継承の支援を行っているか

 神楽は広域にまたがることが多く、県や国との連携が欠かせない
が取り組み状況は

観光戦略及び地域活性化推進のため、ユネスコ無形文化遺産登録について

 国指定重要無形民俗文化財である「神楽」（湯立神楽）をユネスコ登録
し、地域活性化と伝統継承を図ることについて

神楽をどのように理解しているか

感染拡大を未然に防ぐために検査対象の拡大は考えられないか

現在の検査体制は

医療従事者を不当な偏見差別から守るための対策は

市立病院の職員が業務上で感染してしまった場合の対応は

新 井 信 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

安心して必要な診察等が受けられるために

感染への不安から受診を控える傾向が見られるが地域での現状は

乳幼児の健診、予防接種の状況は

必要な診察、健診、予防接種等を安心して受けられるための行政と
しての役割は

安心して働くことができる医療環境について

臨時休校、夏休みと長期の休みとなったが、児童・生徒の様子は

小中学校での状況について

九州の神楽ネットワーク協議会の活動をどう捉えるか

全国的に見ても神楽の保存継承を望む地域は、過疎地が多い。過
疎と伝統継承について、市の現状認識は

 「神楽」（湯立神楽）をユネスコ無形文化遺産登録し、地域活性化
と伝統継承、観光戦略に繋げないか

学校における健康診断の実施は

運動会や修学旅行など、学校行事実施の現状と今後の予定は

新型コロナ禍の中での図書館の本の貸し出し状況は

長野県では「第４次長野県子ども読書推進計画」を策定したが、飯田市に
おける子どもの読書活動の取り組みは

今年は「ブックスタート」が始まってから20年目に当たる年。新たな事業に
取り組む考えは

 新型コロナウイルス感染症に対する緊急対策について

民間事業者への支援について
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

永 井 一 英 (3)

(4)

2

(1)

①

②

(2)

①

9 1

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

10 1

(1)

①

(2)

①

②

2

(1)

①

②

(2)

11 1

(1)

現在の対応状況は

国へ特例措置法の見直しを求めては

ふるさとを思う気持ちの教育は

候補地の設計等の進捗状況は

古 川 仁
（ 日 本 共 産 党 ）

感染予防対策の現状は

飯田市の新型コロナウイルス感染症対策について

国民健康保険税の減免について

代替地の土地単価の決定方法は

買い上げる土地の単価は聞いているか

後 藤 荘 一
（ 日 本 共 産 党 ）

リニア関連事業について

駅周辺の国県道改良について

地権者は何人か、立ち退きを余儀なくされている世帯は

駅周辺含め、立ち退きに関する土地の単価交渉などでJR東海の意
見を受けているか

飯田市として、住民の立場に立ってＪＲ東海と向き合って対応してい
るか

SDGｓの取り組みについて

飯田市議会が、第６期と第７期の介護保険事業計画に係わる飯田市介護
保険特別会計当初予算に附帯決議を付したが、対応状況は

介護サービス給付費と介護保険料の見込みはどうか

「いいだ未来デザイン2028」の中期に向けて

市長は、「持続可能な地域創造ネットワーク」の共同代表に就任さ
れたと聞く。どのような団体か。また、市長の考えは

「いいだ未来デザイン2028」の中に、SDGｓの17のゴール、169の
ターゲットなどを落とし込む考えはないか

市が、コロナ禍において学んだことは何か。また、それを中期に向
けてどう生かすか

リニア時代を支える情報基盤の整備と活用について

地権者組合はできているか

飯田市内の残土置き場について

リニア工事の進捗の遅延などから、リニア中央新幹線の必要性について

飯田市として、どうしても2027年開業を求めるのか

下流域住民の安全が第一と考えるが、現状と同等の安全の保障は

コロナ禍の中で、東海道新幹線の利用客が減少し、人の移動が少
なくなっている。このことなどからリニア新幹線の必要性が問われて
いる。このことについてどう考えるか

大井川の水量が大幅に減少する恐れ等で環境影響調査の不備が
現れてきているが、このことについてどう考えるか

現地事務所は相談を受けているか

通所介護サービス事業所等の支援について

現在の対応状況は

飯田市の教育について

小中学校の新型コロナウイルス感染予防対策について

今後の感染予防対策は

山 崎 昌 伸
（ 会 派 の ぞ み ）

安心・安全のまちづくりについて

頻発する豪雨災害に対する市民の意識向上に、どのように取り組む考え
か
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

①

②

③

(2)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

12 1

(1)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

3

(1)

①

ア

②

4

(1)

①

②

13 1

(1)

(2)

(3)

2

(1)

(2)

吉 川 秋 利
（ 会 派 の ぞ み ）

組合加入に対して、高齢者の見守りを兼ねた、いいだ未来デザイン2028
の基本目標７と８に基づく具体的な取り組みは

山 崎 昌 伸

飯田市への移住者で、交流人口や関係人口から移住に結びつい
た人数は

交流人口、関係人口の拡大に向けて「健康」をキーワードとして取り
組んではどうか

今後の観光誘客をどう考える

組合未加入問題について

組合未加入者に対して、入りたくなるような自治活動についてはどのよう
に考えるか

緊急時の情報伝達手段

防災行政無線デジタル化の進捗状況は

本年7月7日からの梅雨前線豪雨災害対応で、全市に避難勧告が
出された際の避難状況をどう捉えているか

市民の意識を、有事の際に「命を守る」行動に結びつけられるまで
高める事が重要と思うが、これにどう取り組むか

加入促進の全市一斉取り組み強化月間の状況と今後に向けて

各地区のまちづくり委員会とどのように連携したか

県道改良（さわやかロード下山工区）に伴う車川下流の越水対策の実現
に向けて

県道改良の進捗状況は

越水対策の難易度はどこにあるのか

避難場所の確保は十分か

市民の、緊急時の情報や避難に関する情報の入手手段は適正か

交流人口と関係人口について

交流人口と関係人口をどう拡大させるか

移住定住促進には、交流人口と関係人口の拡大が必要と言われて
いるが、その論拠は

デジタル化した地域のその後の状況把握は

木 下 克 志
（ 会 派 の ぞ み ）

道水路対策について

具体的な対策はどうか

組合未加入対策について

今後どのような活動展開を計画しているか

この施策の成果はどうであったか

危機管理について

みんなが安心して暮らせる防災減災のまちづくりで消防団員確保と赤十
字奉仕団員の確保をどう考える

消防力維持のための具体的対策は

定年延長はどうか

いいだ未来デザイン2028戦略計画での赤十字奉仕団の位置付け
は

観光行政について

リニア開通を見据え、元善光寺を中心とした誘客戦略は

観光三大拠点の誘客戦略の考え方は

ゆるやかなつながりを重視した自治組織をどう考えるか

リニア中央新幹線開業に向けて

「新長野駅（仮称）」は乗るための駅か、降りるための駅か

JR飯田線結節のための乗換新駅の目的は何か
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

吉 川 秋 利 (3) 飯田のリニア駅に降り立つための目的（目標）をどのように考えるか
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令和２年12月７,８日

№ 氏　　名

1 1

(1)

(2)

(3)

(4)

2

(1)

(2)

(3)

3

(1)

(2)

4

(1)

5

(1)

(2)

6

(1)

(2)

(3)

7

(1)

(2)

(3)

(4)

8

(1)

(2)

(3)

9

(1)

(2)

(3)

2 1

(1)

(2)

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）

伝統文化をこの地域の宝として守るための考え方は

新型コロナウイルス感染症対策専門家会議の設置目的と今後の展開の
考え方は

文化振興について

飯田文化会館の建て替えに対する市長の考え方は

子育て、教育について

分娩体制の充実を図るための施策の考え方は

　
　④-1 令和２年飯田市議会第４回定例会代表質問通告表

項　目　・　要　旨

竹 村 圭 史
（ 会 派 の ぞ み ）

市長の政治姿勢について

「新・環境文化都市」が描こうとする都市像は

「2050年、飯田は『日本一住みたいまちになる』」実現のため、この４年間
ですべきことをどのように考えるか

「市民の声を反映できるまちづくりに取り組む」ための考え方は

市長の考える「真の現場主義」とはどのようなものか

リニア駅からの二次交通の考え方は

「対話と現場主義で、心かよう市政」をつくるための考え方は

大学（学部）誘致の可能性を探るうえで、ターゲットの考え方は

「いいだ未来デザイン2028」が中期計画へ移行する中において、行政の
継続性に対する認識は

市政運営について

本社機能の地方移転やバックアップオフィス・サテライトオフィスを誘致す
るための考え方は

リニア時代を見据えた観光振興・交流人口拡大に向けた考え方は

エス・バードを産業分野全般にわたる振興拠点とするためには

「長野県ＳＤＧｓ未来都市計画」と連動した、環境・エネルギー分野の産業
創出の考え方は

「市民の声が届く市役所となるよう改革する」ための考え方は

交通網・インフラ整備について

リニア駅周辺整備に伴い移転を余儀なくされる方々への対応の考え方は

新型コロナウイルス感染症対策について

文部科学省が中学校の休日の部活動を段階的に地域移行していくとの
方向性を示したことに対する考え方は

持続可能な美しいまちづくりについて

「2050二酸化炭素排出実質ゼロ自治体（ゼロカーボンシティ）」宣言に向
けた道筋は

「燃料電池車や電気自動車の普及促進」を図るための施策は

令和３年度予算編成について

令和３年度予算編成にあたっての基本的な考え方は

「リニア駅周辺を新・環境文化都市のモデル地区」とするための考え方は

産業振興について

コロナ禍における税収見込みは

中長期的な財政見通しは

市政運営と予算編成について

 世界的パンデミックが起きている中、人口減少、少子高齢化という日本全
体の課題に、市はどのように対応していくか

外国人観光客、外国人労働者についての対応をどうしていくか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

小 林 真 一 (3)

①

②

③

(4)

(5)

①

②

③

(6)

2

(1)

(2)

①

②

3

(1)

(2)

①

(3)

4

(1)

(2)

3 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

①

行政のデジタル化の一方で情報弱者を取り残さないための方策は

ウィズコロナ、アフターコロナにおける小中学校の教育環境と交流人口・関係人
口について

コロナ禍における小中学校の教育環境の課題は

 デジタル化、オンライン化推進への取り組み状況は

市政運営における今後の展望について

ＧＩＧＡスクール構想の加速における当市の現状は

各小中学校にモバイル端末が配備された。児童・生徒の学習への
取り組みの変化は。また、現在見えてきている課題は

ウィズコロナ、アフターコロナにおける交流人口・関係人口について、市長
の思いは

市長マニフェストでは、不妊治療への助成を強化とあるが、具体的な方策
は

これからの子育て環境について

市長は2050年「日本一住みたいまちになる」とし、「新・環境文化都市」創
造プランを掲げた。どう「いいだ未来デザイン2028」の中期計画に落とし込
み実現していくか

ＳＤＧｓについて

本年、国勢調査が行われ、飯田市の人口も10万人を割ると考える。地方
交付税の減少、税収の減少が考えられるが予算編成についてはどう考え
るか

市民との対話に軸足を置くと考えるが、国、県との連携についての
考え方は

「対話と現場主義」で「心かよう市政をつくる」について

市長マニフェストには「対話と現場主義」で「心かよう市政をつくる」
とあるが、具体的にはどのような活動をしていくのか

市長の思いは

ＳＤＧｓに対する市長の考え方は

ＳＤＧｓの理念・考え方を中期計画にどう反映させていくか

 市民や、民間企業等への意識づけをどうしていくか

Society5.0の到来へ向けて

Society5.0の到来へ向けて市長の思いは。また、かじ取りをどうするか

コロナ禍において行政手続きのデジタル化は急務と考えるが、現状の取
り組みは。

 男性にとっての男女共同参画推進による子育て参加しやすい環境づくり
の考えは

原 和 世
（ 会 派 み ら い ）

「日本一住みたいまち」、「閉塞感」、「停滞感」の認識とは

「対話と現場主義」で「心かよう市政」とは

県及び上伊那・周辺町村との連携を「結びなおす」とは

政策転換を目指そうとする施策について

市長の市政運営に関して

市政運営における基本的な考え方について

前市政をどの様に評価するか

リニア駅周辺整備について乗り換え新駅設置方針の転換とこれま
での積み上げ議論は

エス・バードの今後の運営指針について航空宇宙産業からの転換
と新分野への展望は

コロナ禍において想定される経済不況が次年度以降の市財政及
び地域社会にどのような影響を与えると考えるか
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

原 和 世 ②

③

2

(1)

①

(2)

①

(3)

①

②

③

④

(4)

①

②

③

(5)

①

4 1

(1)

①

②

(2)

①

②

③

(3)

①

②

(4)

①

コロナ後を見据えた事業転換を行うためのサポートとは

子育て・教育について

消費税が昨年10月増税されたが、飯田市民や業者への影響は

「南信州全域に芝生グラウンドの整備」及び「複合アリーナ整備構
想の早期にめど」とは

目指す都市像について

リニア新幹線静岡工区の遅延による開業時期の変更が地域経済と
市財政に与える影響をどう考えるか

「文化経済自立都市」と「いいだ未来デザイン2028」、更に「新・環
境文化都市」創造プランとの関係性は

新型コロナについて

産業振興について

マニフェストの優先順位をどう考えているのか

バックアップオフィス・サテライトオフィスの誘致、テレワークセンター
の設置をどの様に進めるか

地元業者の「職人の技」を活かした「飯田版ZEH」推進とは

地域内循環型経済の仕組みとブロックチェーンによる地域通貨を
官民共同で開発とは

域内発注、域内調達を促進するための助成策とは

住民自治に関し、人口減少・中山間地施策・組合未加入をどう考え
ていくのか

マニフェストからみる新機軸の政策に関して

未満児保育・延長保育・学童クラブを充実できる組織・体制の整備
とは

マニフェストの実現について

後 藤 荘 一
（ 日 本 共 産 党 ）

今定例会での市長挨拶などから見る政治姿勢および新年度予算編成について

市長の政治姿勢について

日本国憲法の持つ３原則である、基本的人権の尊重、国民主権
（主権在民）、平和主義（戦争放棄）に基づく憲法の精神を、市政運
営全般に生かすべきと考えるがどうか

市長は、「対話と現場主義」で市民の声を聞く姿勢を職員にも求め
たが、具体的にはどうか

新型コロナウイルス感染症対策について

小中学校の授業を「分かる」ようにするため「読解力」を高めるとは

検査・医療体制の充実と同時に、経済の再生を目指すと強調して
いるが、感染拡大が収束しない今、市民の命と暮らしを守ることを
第一に考え、力を尽くすべきと考えるがどうか

コロナ対策として、また子どもたちの成長が確実になる「少人数学
級」は、保護者ばかりでなく多くが求めるものと認識している。「国県
の事業」と言わず市として取り組む考えは

コロナ後の社会で、「グリーンリカバリー」の考え方、また、「地域内
経済循環」を市政の経済政策の中心に据えて市政運営を図ること
を強調しているが、具体的にはどう考えているか

今年７月飯田市を襲った豪雨災害の経験から、気候変動と、災害を減少
させる対策について

１千世帯を超える土砂災害特別警戒区域（レッドゾーン）指定の解
消と、河川や道水路の危険箇所を把握し、対策を図っていく考えは

「気候変動対策」を「グリーンリカバリー」の考え方を使って取り組む
べきと考えるがどうか

消費税について
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

後 藤 荘 一 ②

③

④

⑤

(5)

①

②

③

④

⑤

(6)

①

ア

イ

(7)

①

②

③

5 1

(1)

①

②

③

④

(2)

①

(3)

①

②

③

2

(1)

(2)

①

②

(3)

2023年10月から「適格請求書発行事業者登録（インボイス）」制度
が始まるが、これへの対策は考えているか

2021年度からの第８期計画はどういう方針で取り組むか

地方消費税を含む市財政への影響は

コロナ禍の中、市民の暮らしや営業を守る立場から消費税率を５％
に減税するよう国に申し入れる考えは

消費税に対する市長の考えは

介護保険事業計画について

第７期計画では県内19市中最高額だった介護保険料について、第
８期計画ではどう考えるか

保険者機能強化推進交付金、介護保険保険者努力支援交付金に
対する市としての考えは

リニア中央新幹線整備計画について

駅周辺整備について

トンネル工事などの本線工事が遅れている今、また、環境を
守る観点からも駅周辺整備は立ち止まって見直す考えは

国の負担割合を増額すべきと考えるが、市の考えは

総合事業対象者の弾力化が国から示されているが、市としてはどう
考えるか

重点協議区域の設定について、駅周辺整備の面積は、地元
からの要望で面積を縮小したとしているが、駅周辺整備区域
の当初の面積7.8haは必要なものを積み上げたものではな
かったのか

市財政について

財政調整基金についての考え方は

「あれかこれか」の選択で市民の暮らし優先の財政運営にすべきと
考えるがどうか

福 澤 克 憲
（ 市 民 パ ワ ー ）

市長公約（マニフェスト）について

「新・環境文化都市」創造プランについて

人口10万人を切る中で地方交付税に対する考えは

飯田市第４次基本構想基本計画（1996～2005年）に掲げられた「環
境文化都市」との違いは

「持続可能な美しいまちづくり」の考え方は

地域経済における「地域内経済循環」の考え方は

市民の環境意識の醸成は

「日本一住みたいまち」について

30年後の飯田市を見据えた現状施策の整理、今後どのような事業
展開を行うか

「対話と現場主義」について

市長が行う「対話と現場主義」とは

「真の現場主義」を実現するための市役所の組織体制の見直しと
は、どのようなものを想定しているか

職員との対話と連携は

働くことを軸とする安心社会の実現に向けて（新型コロナウイルス感染症関連）

当地域の雇用情勢をどのように分析しているか

国・県の制度を受けての飯田市の施策の展開について

これまでの施策の検証は

今後の展開は

失業された方への就労支援の考え方は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

3

(1)

①

②

③

④

(2)

4

(1)

①

②

③

地域自治について

福 澤 克 憲 地方財政について

将来を見据えた飯田市予算の考え方について

飯田市の地域自治について

地域自治組織の今後の方向性は

パワーアップ地域交付金の検証は

地域コミュニティの拠点整備をどう考えるか

通常時の飯田市予算規模の考え方は

予算・決算のピーク年度の想定は

今後の実質公債費比率の動向は

将来を見据えた飯田市予算の考え方は

７月豪雨による災害復旧事業やコロナの影響による病院の特殊事情な
ど、今後、地方交付税に大きく係る財政需要をどう考えているか
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令和２年12月8日、9日

№ 氏　　名

1 1

(1)

①

②

(2)

2 1

(1)

(2)

(3)

(4)

①

②

3 1 リニア中央新幹線関連事業について

(1)

(2) 代替地のコミュニティ形成をどのように考えるか

2 情報発信・広報について

(1)  飯田市における弱点とは何か

(2)

(3)

(4) 市長によるメッセージ力が重要と考えるがどうか

4 1

(1)

①

②

③

④

5 1

(1)

①

②

6 1

(1)

(2)

①

患者と家族の気持ちに寄り添うには

飯田市公認「ふるさとユーチューバー（仮称）」とはどのような考えか

古 川 仁
（ 日 本 共 産 党 ）

具体的にどのようなことを目指すのか

「分かりやすい市政」を実現する上で、広報いいだ等の改善はどうか

飯田市の新型コロナウイルス感染症対策について

未だに受診控えのため厳しい経営状況と聞くが、現状は

物資の状況は

１１月１７日以降の地域医療体制は

コロナ禍における地域医療を支えるための市長の考えは

地域医療について

「公契約に関する基本方針」は目的実現に向けどのように進められてきた
か

公契約条例について今までの飯田市の対応についてどう考えるか

当面の対応方針は

　④-2 令和２年飯田市議会第4回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

清 水 優 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）

市立病院の新型コロナウイルス感染症への対応について

「原則、面会禁止」の対応について

現状と課題は

福 沢 清
（ 会 派 み ら い ）

公契約条例の制定について

公契約条例をどう考えるか

今後、公契約条例の制定に向け、どのように進めていくか

研究会の設置はどうか

岡 田 倫 英
（ 会 派 の ぞ み ） 移転をお願いする方から寄せられている集合住宅を希望する声に対する

市の考え方は

賃金下限額を盛り込むことが必要ではないか

吉 川 秋 利
（ 会 派 の ぞ み ）

市長のマニフェストの「地域経済」における農業について

「外貨を稼ぐ農業を振興するとともに、市民農園や家庭菜園を推奨し、
『農ある豊かな暮らし』が広がる取り組み」について

「外貨を稼ぐ農業」「市民農園」「家庭菜園」はそれぞれ異なる特色
を有するが、どのように展開していくのか

村 松 ま り 子
（ 公 明 党 ）

ウィズコロナ時代に求められる「誰一人取り残さない」地域共生社会の実現につ
いて

ウィズコロナ時代に求められる「誰一人取り残さない」地域共生社会の実
現についての考えは

重層的支援体制整備事業についてどう取り組むのか

重層的支援体制整備事業の認識は
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

村 松 ま り 子 ②

③

(3)

①

②

(4)

①

②

③

④

⑤

⑥

7 1 コロナ禍の経済発展・市民活動の基礎について

(1) 「コロナ禍を乗り越える」ためのベースとなることは

①

②

③

(2)

①

②

(3)

① 経路把握の重要性をどうとらえているか

②  経路把握を向上させる手立ては

③ 接触確認アプリCOCOAに対する市の評価は

8 1

(1)

(2)

①

②

2

(1)

(2)

(3)

9 1

(1)

(2)

10 1

(1)

①

第３波が懸念されるが今後の対応は

これまでの申請の状況は

飯田市新しい生活様式定着支援補助金について

当地域における飯田文化会館の普遍的な在り方をどう考えるか

総合体育施設アリーナについて

検討状況は

国際交流の推進体制について

小さな世界都市の推進について、市長の考え方は

庁内の連携体制は

庁外との連携体制は

コロナ禍で進む高齢者の生活不活発を基盤とするフレイル化・健康への
危惧について

コロナ禍で地域在住高齢者に何が起きているのか

ウィズコロナ・アフターコロナ社会を見据えた取り組みは

子育ての孤立を防ぐための取り組みについて

コロナ禍において1年前とは違う子育て環境の現状をどう把握し認
識しているか

子育て世代への情報発信の検討状況は

子育てに関する父親の役割の重要性に対する市長の考えは

国内および県内の状況に対する認識は

オンラインによる相談窓口の設置の考えは

父親対象の子育て講座の強化等は

コロナ禍において、「孤立を防ぐための居場所」や「地域や友人との
つながり」が重要となっているため、「社会的処方」の考え方やオン
ラインを活用するなど新しい生活様式に対応した「つながり」（双方
向）を構築すべきと考えるがどうか

木 下 德 康
（ 会 派 の ぞ み ）

市内の現状は

感染拡大を最小限にするために必要なことは

検査の重要性への認識は

検査のためのルール化は必要ではないか

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）

事業所の新型コロナ感染症対策について

年末年始休暇の分散取得要請への対応は

感染経路の把握について

経済発展・市民活動のための検査の必要性について

地域力強化の観点から、市民交流の基盤強化へどう取り組むか

国際的な都市力向上へどう取り組むか

井 坪 隆
（ 会 派 み ら い ）

新飯田文化会館の建設について

公約では、建て替えについて「十分な駐車場の確保」を前提条件としてい
るが、これを新飯田文化会館の建設適地と考えるか

熊 谷 泰 人
（ 会 派 の ぞ み ）

市内スポーツ施設の整備について
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№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

熊 谷 泰 人 ②

(2)

(3)

2

(1)

(2)

11 1

(1)

①

②

③

2

(1)

①

②

12 1

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

13 1

(1)

①

②

(2)

(3)

①

②

③

④

「日本一住みたいまち」実現への道筋として「新・環境文化都市」創
造プランを打ち出した市長の想いは

今後の観光誘客をどう考える

グラウンドの芝生化の検討状況は

スポーツ振興による青少年の健全育成、交流人口の拡大にはア
リーナは必要と考えるが市長の考えは

テニスコートの夜間照明設置の考えは

中学校部活動の状況について

活動指針の試行を終えたが、部活動の状況は

部活動の延長で行われていた社会体育活動に代わる活動状況は

木 下 克 志
（ 会 派 の ぞ み ）

観光行政について

３世代同居を推奨する考え方はあるか

親子３世代が同居するまちづくりについて

親子３世代同居はたくさんのメリットがある

現状、親子３世代が同居している実数は把握しているか

観光が本当に産業になっているか

木 下 容 子
（ 市 民 パ ワ ー ）

「コロナ禍を乗り越える」ための取り組みについて

新型コロナウイルス禍での自殺防止対策について

遠山郷の魅力づくりは

今は別に暮らしているが同居可能な世帯を調査したことはあるか

全国では自殺の急増が見られるが、どう認識しているか

本年10月は全国で男性に比べて女性の自殺が増加しているが、ど
うとらえているか

新型コロナウイルスが妊娠活動に及ぼす影響について

妊娠が減少している原因をどうとらえているか

少子化対策は喫緊の課題だと考えるが市長の思いは

「すべての女性が輝く社会」の実現のためには、女性の課題に社会全体
が目を向けるべきだと考える。市長マニフェストの「共に支え合えるコミュニ
ティづくり」の考えは

今必要とされる自殺防止対策は

新型コロナの感染拡大により、全国では妊娠届け出件数が減少し
ているが、飯田市はどうか

市の推進体制をどう考えているか

山 崎 昌 伸
（ 会 派 の ぞ み ）

「新・環境文化都市」創造プランについて

「新・環境文化都市」創造プランにおいて、過去に出された「環境文
化都市宣言」の位置付けは

環境文化都市実現に向けてのこれまでの取り組みをどう捉えているか

「飯田市の環境への取り組みを市民の誇りに」という考え方につい
てどう思うか

環境に対する市民の意識を高めるには、ターゲットを絞った取り組
みを進める必要があると考えるがどうか

「2050二酸化炭素排出実質ゼロ自治体（ゼロカーボンシティ）」実現
への決意は

「新・環境文化都市」創造プランの理解を深めるために

「新・環境文化都市」の実現に向けて
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(6)本会議等傍聴状況(R2)

会　　期 年　　月　　日 傍　聴　人　数

令和２年２月25日 19

令和２年３月４日 31

令和２年３月５日 49

令和２年３月19日 6

第１回臨時会 令和２年５月１日 2

令和２年５月26日 1

令和２年６月９日 17

令和２年６月10日 0

令和２年６月22日 3

第２回臨時会 令和２年８月４日 1

令和２年８月25日 0

令和２年９月９日 14

令和２年９月10日 12

令和２年９月23日 1

令和２年11月25日 8

令和２年12月７日 11

令和２年12月８日 43

令和２年12月９日 5

令和２年12月18日 4

227

第１回定例会

第２回定例会

第３回定例会

第４回定例会

計
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